

ふらりと、広報担当が行く



(D)

このコーナーでは、広報担当者が町内の各所を気まに散策し、その場所の「魅力」や「情報」、そこで「感じたこと」などを発信していきます。

『芝山水辺の里』を歩いてみる編

シリーズ④



①



②



③



④

- ①遊歩道の脇には水生植物などが広がります
- ②湿地帯の中には清流が流れています
- ③昨年のホタル夏祭りでのホタル放流の様子
- ④ホタルの里づくり事業の看板

芝 山水辺の里は、空港周辺緑化整備の一環として整備された、水辺の花木を鑑賞できる公園です。

スイレンやツツジ、アヤメといった馴染みのある植物のほか、数多くの花や植物などが植えられています。

また、この地の湿地帯を好むヘイケボタルも多数生息しているとされています。

僕 も実際に歩いてみた感想(6月中旬頃)は、すぐ上空を飛ぶ飛行機を見上げながら豊かな緑に囲まれた遊歩道を歩いてみると、吹き抜ける風に乗って湿地帯特有の水や草、土の匂いがしてきて心地よく感じました。

また、水の流れる音や鳥のさえずり、カエルの鳴き声などがよく聞こえてきたのがとても印象的でした。

毎 年開催される「ホタル夏祭り」では、この芝山水辺の里を会場にしてホタルの放流が行われます。

参加者の皆さんの手によって放流されたヘイケボタルの群集は、儂くも力強い光を放ちながら暗闇の中を飛び交います。

幻想的で滅多に見ることのできない風景を楽しめますので、皆さんもぜひ一度訪れてみてはいかがでしょうか？

《オススメ1》 今年の**ホタル夏祭り**は、**7月20日(土)に開催**します。

《オススメ2》 隣接するグリーンポートエコ・アグリパークでも豊かな自然が楽しめます。

《アクセス》 芝山町岩山98

あとがき

◆だんだんと暑い日が続くようになってきましたね。皆さんも体調を崩したりしていませんか？◆さて、今月号では、訪日教育旅行に伴う台湾の学生を受け入れるホームステイ取材しました。言語が違っただけでコミュニケーションを取るのがこんなにも難しくなるのか！と、僕自身あらためて実感しました。ただ、皆さん(人)の温かさや言葉が伝わらなくても気持ちで会話することで、お互いの意思がしっかりと通じることを学ばせていただきました。あとはとにかく笑顔です！笑顔はどこでも通じる「共通言語」です！◆今回の取材を通して海外に行ったことがない僕は、将来海外旅行に挑戦してみたいと思いました。子どもが大きくなったら家族で行くのも良いし、奥さんと2人で行くのも楽しそうですね！(D)

◆先月のあとがきに書いた免許試験ですが、無事に合格しました！気に掛けてくださった皆さんありがとうございました！免許証と車を手に入れたので、いろいろな場所に行ってみたいと思います！◆今月号では小学校の陸上大会取材しました。ピストルの音、大きく響き渡る歓声、スタート前の張り詰めた空気…。陸上大会の独特な雰囲気はいくつになっても胸が高鳴りますね！◆広報担当になって初めての陸上大会を撮影しながら、自分が小学生だった頃のことを思い出して、とても懐かしく感じました。◆当日は、ベストを尽くして一生懸命競技する選手たち、力強い声援を送る応援の児童たちを近くで見ることができ、とても刺激になりました。子どもたちの元気に負けないように私も頑張ります！(M)